

MAGAZINE

Polwan Polres Purwakarta Ingatkan Hal Ini Ke Siswa Dan Guru SMK PN Yang Menggelar Kunjungan Industri

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.MAGZ.CO.ID

Jan 20, 2025 - 11:14



PURWAKARTA - Polsek Purwakarta Kota, Polres Purwakarta dalam hal ini Polwan Polsek Purwakarta Kota, Ipda Rustinah lakukan pendampingan pemberangkatan kegiatan siswa kelas X, SMK PN yang akan melaksanakan kunjungan industri ke Bursa Efek Indonesia dan Ancol, pada Senin, 20 Januari 2025.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah melalui, Polwan Polsek Purwakarta Kota, Ipda Rustinah mengingatkan agar selalu menjaga kesopanan dan kondisi kesehatan siswa yang melakukan kunjungan industri ke Bursa Efek Indonesia.

"Adik-adik harus menjaga sopan santun dan nama baik sendiri maupun sekolah serta persiapkan kondisi badan agar selalu sehat karena akan banyak kegiatan yang dilaksanakan dalam kunjungan industri ini," Ungkap Rustinah.

Menurutnya, tidak semua hal mengenai proses belajar dapat dihadirkan dalam sebuah kelas. Hal ini memiliki peran penting bahwa aktivitas tersebut dapat memecahkan masalah dengan bertemu langsung objek penelitiannya.

"Dengan melakukan kunjungan ke suatu lokasi Bursa Efek Indonesia tertentu yang memiliki nilai pembelajaran dapat membuka wawasan para murid secara langsung. Dengan itu, minat belajar akan meningkat karena murid mendapatkan kesan belajar yang berbeda," ungkap Rustinah.

Tak lupa, Rustinah juga menyarankan pihak sekolah agar dilakukan pemeriksaan menyeluruh terhadap kondisi kendaraan, termasuk tekanan angin, sistem pengereman, dan kelengkapan dokumen kendaraan, untuk menjamin kelancaran dan keselamatan selama kegiatan kunjungan industri ini.

Selain itu, beliau juga mengingatkan siswa dan guru untuk memperhatikan kesiapan kendaraan dan memastikan bahwa pengemudi, kernet, serta mekanik yang ditunjuk memiliki registrasi dan sertifikasi yang valid dari Kementerian Perhubungan atau instansi terkait.

"Jadi selamat melakukan kunjungan industri ke Bursa Efek Indonesia dan hati-hati dalam perjalanan selamat hingga kembali ke sekolah," pesan Rustinah.